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高商連ニュース 

   

 
 

こ
の
間
、
中
村
・
宿
毛
・
清
水
の

記
帳
学
習
会
な
ど
で
、
消
費
税
の
複

数
税
率
・
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
に
つ
い

て
学
習
し
て
き
ま
し
た
が
…
知
れ

ば
知
る
ほ
ど
、
帳
簿
や
領
収
証
の
作

成
や
経
済
的
に
と
て
も
負
担
に
な

る
こ
と
が
明
ら
か
に
な
っ
て
い
ま

す
。 

○
建
設
業
・
Ａ
さ
ん
：
外
注
や
、
応

援
の
人
か
ら
も
ら
う
の
が
『
イ
ン
ボ

イ
ス
の
領
収
証
』
や
な
か
っ
た
ら
消

費
税
申
告
の
と
き
仕
入
税
額
控
除

に
認
め
ん
が
や
っ
た
ら
…
そ
の
外

注
や
応
援
の
人
に
頼
む
と
き
は
、

“
う
ち
が
国
に
治
め
る
消
費
税
が

高
く
な
る
”
こ
と
を
分
か
っ
た
う
え

で
頼
む
と
い
う
こ
と
に
な
る
が
や

ね
。
あ
あ
～ 

○
飲
食
業
・
Ｂ
さ
ん
：
帳
簿
や
領
収

証
ら
あ
、
い
ち
い
ち
８
％
、
10
％
て

書
か
な
い
か
ん
ら
あ
、
大
変
で
ぇ
！

そ
れ
が
、
う
ち
ら
あ
み
た
い
な
食
料

品
扱
い
よ
う
も
ん
は
、
売
上
も
仕
入

も
経
費
も
全
部
や
ろ
？
！
や
や
こ

し
い
、
困
る
！ 

○
ス
ナ
ッ
ク
・
Ｃ
さ
ん
：
会
社
の
お

知れば知るほど｢困る｣の声 
多くの人に複数税率・インボイス制度の内容知らせよう 

 
読者 会員 共済 婦人 青年

安   芸 1 0 0 1 0 1
香美郡 7 2 2 2 0 6
南   国 3 1 3 2 0 2
高   知 7 2 3 4 2 3
仁淀川 4 0 0 1 0 3
須   崎 2 1 0 1 0 1
中   村 8 0 4 0 0 5

計 32 6 12 11 2 21

拡　　　　　大 成果
会員

■秋の運動・拡大状況（11/4）

成果会員：読者か会員を拡大した会員(紹介含む) 

客
さ
ん
ら
あ
、
お
る
に
。
そ
の
分

は
、『
イ
ン
ボ
イ
ス
の
領
収
証
』
出

し
て
と
、
い
わ
れ
る
と
思
う
。
え

～
、
お
客
さ
ん
来
て
く
れ
ん
な
る

や
ん
か
！
う
ち
、
潰
れ
る
！ 

○
青
果
店
・
Ｄ
さ
ん
：
う
ち
ら
あ
、

市
場
で
仕
入
れ
よ
う
。
自
分
は
免

税
業
者
や
け
ん｢

イ
ン
ボ
イ
ス｣

の
領
収
書
出
せ
ん
け
ん
、
取
引
で

き
ん
い
う
こ
と
？
農
協
と
か
組

合
と
良
心
市
と
か
は
？
！
一
体
、

ど
ん
な
に
な
る
が
？ 

(

11
／
５
中
村
民
商
ニ
ュ
ー
ス) 

居酒屋会員(高知民商)のたたかいが他団体でも話題に 
 １０月２２日付商工新聞に載った高知民商・岡林さん(居酒屋)の税務調査のたた 

かいの記事が地域で話題になっています。地域の集まりで記事を読み合わせするグ 

ループもあります。 

 

所得税法５６条で北川村、

安田町の議員と懇談 
 １１月６日、安芸民商理事・田中さん

(北川村、喫茶さかや)の紹介で２名の村

会議員と県婦協と安芸民商婦人部役員

が懇談しました。資料も示しながら、説

明。｢青色申告にしたら｣などの質問に

も答えながら、田村成子県婦協会長が、

家族従業者の実態、５６条の不当性を

熱く語りました。議員からは｢１２年も

前に県議会で採択されているのに、今

頃になって？もっと早く動かないと｣

とのご指摘も受けました。最後は、｢陳

情を出してください。協力します｣との

言葉をいただきました。田中理事のお

店での懇談だったこともり、１時間を

超す和やか意見交換でした。 

 午後からは、安田町の濱口議員(９１

歳)を訪問し、協力を訴えました。｢いい

ことですね。議会事務局にも話をして

いるので、陳情書を出してください｣と

快諾。戦中、戦後、レットパージなどの

お話しもお聞かせいただきました。お

話しの中では、高知民商創設者のひと

り林田芳徳さん(故人)、県連も色々お世

話になった小路貞次郎さんなど、懐か

しいお名前も出てきました(入江)。 

 懇談には、県婦協片山澄子副会長、入

江事務局長、安芸民商近藤惠子婦人部

長、森東事務局員も参加しました。 

第
７
回
記
帳
学
習
会

を
し
ま
し
た 

１
名
入
部
し
ま
し
た 

10
月
20
日
（
土
）
、
毎
月

恒
例
の｢

記
帳
学
習
会｣

を

開
催
し
ま
し
た
。
こ
の
日
の

参
加
者
は
６
名
で
、
そ
の
う

ち
２
名
が
初
参
加
で
し
た
♪ 

出
さ
れ
た
質
問
も
様
々
で
、

と
て
も
賑
や
か
な
学
習
会
に

な
り
ま
し
た
。 

【初
参
加
者
の
感
想
】 

 

初
参
加
の
方
は
慌
て
て
い

た
の
か
、
資
料
が
足
ら
ず
、

次
回
の
学
習
会
に
参
加
す

る
よ
う
に
し
た
方
や
、
何
の

こ
と
か
も
分
か
ら
な
い
方
も

参
加
し
て
い
ま
し
た
。
「
記
帳

学
習
会
は
何
を
し
て
い
る
の

か
」
の
話
を
し
た
ら
、
「
一
人

で
記
帳
し
て
い
て
も
ウ
ン
ザ

リ
し
て
嫌
に
な
る
。
こ
こ
へ
来

れ
ば
皆
と
一
緒
に
で
き
る
か

ら
楽
し
い
し
、
参
加
の
意
欲

も
出
て
き
ま
し
た
」
と
感
想

を
言
わ
れ
て
い
ま
し
た
。 

(

高
知
民
商
婦
人
部
ニ
ュ
ー
ス) 

mailto:kosyoren@citrus.ocn.ne.jp
http://kosyoren.web.fc2.com/

